



32. Rheinland-Pfalz-Tag in Ramstein-Miesenbach

Jung, Aktiv, International!

Ein passendes Motto für das 32. Landesfest vom 26. bis 28. Juni 2015 in Ramstein-Miesenbach mit über 210 000 Besucher:innen, 500 ehrenamtlichen Helfer:innen und einer unglaublichen Fülle an Angeboten & Informationen für alle Generationen!

Für drei unvergessliche Tag lag der Fokus des gesamten Bundeslandes auf der kleinen Stadt, die sonst meist mit ihrer Air Base in Verbindung gebracht wird. Dass Ramstein-Miesenbach eine freundliche, welt-offene Stadt ist, die es zu feiern versteht und seit vielen Jahrzehnten fremden Menschen das Gefühl vermittelt, willkommen zu sein, wurde bei der tollen Atmosphäre und der perfekten Organisation durch die Gastgeber:innen mehr als deutlich. Auch tausende Amerikaner waren begeistert beim Landesfest dabei.

Ein Jahrhundertereignis für die Stadt, ein unbeschreibliches Gemeinschaftsgefühl mit nachhaltiger Wirkung und ein mehr als würdiger Rahmen zur Feier des 800. Geburtstags von Ramstein!



Stadt Ramstein-Miesenbach

Der jungen Stadt in der Westpfalz wurden 1991 die Stadtrechte verliehen. Bereits 1969 hatten sich die beiden Nachbargemeinden Ramstein und Miesenbach zusammengeschlossen. Heute ist die Stadt mit rund 8 000 Einwohner:innen und rund 5 000 Soldat:innen und Soldaten wie auch Familienangehörigen aus den USA und verschiedenen NATO-Staaten, Sitz der gleichnamigen Verbandsgemeinde sowie der Air Base Ramstein mit Hauptquartieren der US-Luftwaffe und der NATO.

Durch Bahnanschluss, Zentralen Omnibusbahnhof (ZOB), die zentrale Verkehrslage am Autobahnkreuz und die Ausweisung von Industrie- und Gewerbeflächen, bietet die Stadt über 5 000 Arbeitsplätze. Hinzu kommt eine komplette Infrastruktur mit Grundschule, Realschule plus und Gymnasium, Kindertagesstätten, Sportzentrum, Reichswald-Stadion, Freizeitbad, Kongresszentrum, Stadtwerke, Bauhof, Stadtgärtnerei, Hotels, Restaurants, Banken und Sparkassen, Seniorenzentrum, Mehrgenerationenhaus, Ärzten und Fachärzt:innen.

